

## Ramadhan Bersama IMM Sidrap; Dari Buka Bersama Hingga Mubilgh Hijrah

Sabtu, 27-07-2013

**Sidrap (Berita Daerah)**, Bulan suci Ramadhan 1434 Hijriyah tahun ini, benar-benar diisi dengan berbagai kegiatan atau amaliah Ramadhan. Demikian halnya Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Kabupaten Sidrap, beberapa hari yang lalu menggelar agenda Coaching Instruktur, Baitul Arqam Instruktur dan Pelepasan Para Muballigh Muda Muhammadiyah, hari ini kembali menggelar acara Buka Puasa Bersama, Selasa (23/7), bertempat di Auditorium H. Zaini Razak Kampus STISIP/ STKIP Muhammadiyah Sidrap.

Turut hadir pada acara tersebut, Ketua Umum Pemuda Muhammadiyah Sul-Sel, H. Syaharuddin Alrif bersama sejumlah pengurus Pemuda Muhammadiyah Sidrap, Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Sidrap, Dr. H. Aminuddin Mamma, M.Ag beserta dengan Tokoh- Tokoh Muhammadiyah lainnya, Para Pimpinan Perguruan Tinggi Muhammadiyah Sidrap, Angkatan Muda Muhammadiyah Sidrap, Alumnus dan Kader Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Sidrap, Hj. Yenni Yasmin Pelita Umar, SE dan sejumlah Organisasi Kepemudaan lainnya.



Ketua Umum Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Sidrap, Abdul Jabbar A., mengatakan bahwa kegiatan ini dimaksud merupakan sarana silaturahmi dan ajang untuk berbagi utamanya sesama kader Muhammadiyah. “Kegiatan ini pada dasarnya dimaksudkan sebagai sarana silaturahmi antar Tokoh Muhammadiyah dengan Angkatan Muda Muhammadiyah, dan lebih khusus kader Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Sidrap” ujarnya.

Acara buka puasa bersama ini, diawali dengan Diskusi singkat oleh para Tokoh Muhammadiyah bersama dengan Angkatan Muda Muhammadiyah Sidrap.

Ketua Umum Pimpinan Daerah Muhammadiyah Sidrap, Dr. H. Aminuddin Mamma, M.Ag sangat mengapresiasi kegiatan buka puasa bersama ini.

“Salah satu kemuliaan dan fadhilah bulan Ramadhan adalah bulan suci ini penuh dengan keberkahan. Hal ini dibuktikan dengan dilipatgandakannya pahala dari setiap ibadah yang kita kerjakan, termasuk memberikan makanan bagi orang-orang yang berpuasa” ungkapnya.

Oleh sebab itu, lanjutnya, setiap muslim mutlak memuliakan bulan Ramadhan dengan berupaya mengoptimalkan segala bentuk ibadah, baik yang difardlukan ALLAH SWT maupun yang disunnahkan Rasulullah SAW.

Ratusan warga Muhammadiyah nampak hadir dalam acara Buka Puasa Bersama ini. **(JAL) (Berita Daerah)**